

La CAF avertit que la crise migratoire en Amérique Latine et dans les Caraïbes pourrait s'intensifier

Image not found or type unknown

La Havane, 5 décembre, (RHC)- La crise migratoire en Amérique Latine et dans les Caraïbes pourrait s'intensifier suite à la dégradation de l'environnement, à la perte des moyens de subsistance et aux impacts du changement climatique, a averti lundi la CAF-Banque de développement de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Un rapport de cette entité financière fait état de 1,6 millions de déplacements rien qu'en 2021. Cette étude estime que d'ici 2050, la région pourrait comptabiliser 17 millions de migrants.

Sur son site web, l'organisation déplore l'augmentation des flux migratoires forcés dans des zones telles que le Darien, une zone marécageuse entre le Panama et la Colombie, et appelle à des solutions pour éviter l'amplification des inégalités et de la pauvreté.

Cette partie du monde a besoin de flux migratoires ordonnés et sûrs qui contribuent à la croissance économique, a déclaré la CAF, dont la note d'information a mis en lumière le débat sur la question lors du sommet sur le climat COP28.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/341310-la-caf-avertit-que-la-crise-migratoire-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes-pourrait-sintensifier>



Radio Habana Cuba